



Tema: “Hombres y mujeres de Dios”.

Estudio No.120

Texto: Romanos 16:1-9.

Fecha: Semana del 25 al 3 de marzo de 2001.

Propósito: Conocer a personas que nos dieron ejemplo de la vida cristiana, seguirlo y ponerlo en practica.

Texto a memorizar: Hebreos 13:16 “Y de hacer el bien y de la ayuda mutua no os olvidéis, porque de tales sacrificios se agrada Dios”.

Introducción: La Biblia nos da una larga lista de hombres y mujeres que dieron todo por la causa del Señor; esa lista continua y su nombre debe estar escrito en ella, ¿Lo estará?

I. Hombres y mujeres de Dios en el ministerio.

A. Conozcamos algunos hombres y mujeres que dieron todo por el evangelio.

- 1) Febe: era diaconisa, una fiel servidora en la iglesia de Cencrea. (Ver.1)
 - a) Pide que fuera recibida como era digno de los Santos. (Ver.2)
 - b) Febe, era una mujer muy servidora en la obra, por lo tanto se merecía una buena acogida. (Ver.2)
 - c) Febe nos enseña que siempre debemos ayudar a los siervos de Dios y trabajar en la Iglesia.
- 2) Priscila y Aquila, pareja hospitalaria que abrió sus corazones y su hogar, aún con peligro de muerte. (Ver.3-4; Gálatas 6:10)
 - a) Recibieron a Apolos en su hogar y lo instruyeron en la fe.(Hechos 18:24-26; Heb.13:16)
 - b) Tenían reuniones de la Iglesia en su casa en Efeso “Grupos Familiares”. (1 Cor.16:19)
 - c) Cuando vivieron en Roma también abrieron su casa para predicar el evangelio.(Ver.5)
 - d) Pablo los llama mis colaboradores en Cristo Jesús. (Ver.3)
 - e) Esta pareja nos enseña:
 - 1) El creyente debe abrir su hogar para la predicación del evangelio.
 - 2) Debe trabajar y colaborar con el ministerio donde quiera que se encuentre.
 - 3) Debe humillarse y santificarse con amor a los demás creyentes. (1 Cor.10:24; Fil.2:4).
- 3) Epeneto: Era el primer convertido en una comunidad pagana. (ver.5; 1 Cor 16:15)
 - a) Era un muy buen Cristiano a quien Pablo amaba, porque únicamente confesaba su fe. (Mt 10:32-33)
- 4) María: Una mujer muy trabajadora de la Iglesia de Roma, Pablo la recomienda por su trabajo. (Ver.6; 1 Cor. 15:58; Efesios 6:7)
- 5) Andrónico y Junías: Eran familiares de Pablo que eran creyentes. (Ver.7)
 - a) Habían estado presos por causa del evangelio, los apóstoles les amaban por su testimonio.
 - b) Se habían esforzado por el evangelio y habían conocido antes que Pablo.
- 6) Amplias: Pablo dice: amado mío”, esto indica que era un hombre que amaba y se dejaba amar. (Ver.8; 1 Pedro 1:22)
- 7) Urbano: Este creyente era un ayudador en el ministerio. (Ver.9)
 - a) Era un hombre colaborador de Pablo y leal de Cristo. (2 Timoteo 2:3-4)
- 8) Estaquis: Alguien a quien Pablo amaba mucho, él era fuerte de este creyente es el amor. (1 Cor. 13:4-7)

Conclusión:

- 1) ¿Con quien de todos estos cristianos se familiariza usted?
- 2) ¿Estará conforme Dios con mi trabajo en su obra?
- 3) ¿Estará mi nombre en la lista de los grandes de la Biblia?

